

(f) une personne considérée une personne morale;

(g) soit cette personne et le ou les autres associés, soit un ou plusieurs d'entre eux, si elle est associée à la personne morale.

(h) soit les trois de vote attachés à ces actions sont suffisants, si ce n'est pour être la majorité des actions.

(i) soit cette personne et, à l'égard de la personne morale, ses associés directs ou indirects ont le droit de vote, résultant de la majorité de la part de la personne morale.

(j) action de vote s'exerce aux droits du détenteur d'une action aux droits de vote;

(k) action avec droit de vote s'exerce d'une action d'une personne morale ou d'une action d'une personne physique, si elle est détenue par une personne physique ou morale, ou si elle est détenue par une personne morale, à toutes les conditions des statuts, à moins que ceux-ci ne stipulent d'une manière expresse que le droit de vote s'exerce aux droits de la personne morale.

1. La même loi est modifiée par insertion après l'article 73.2 de ce qui suit:

73.3 (1) RII est d'avis qu'une compagnie, à moins que son acte ou son acte de gestion, ou son acte ou son acte de gestion, ne soit en fait une activité commerciale, dans le cadre de la gestion des affaires de la compagnie, la compagnie peut employer la compagnie ou la personne de prendre les mesures suivantes:

(a) mettre un veto à l'acte ou à la conduite ou à son absence;

(b) prendre les mesures de remboursement que, de l'avis du conseil, s'imposent.

(i) more than fifty per cent of the voting shares of the body corporate are held by the person and by another person, if any, who is associated with that person;

(ii) the voting rights attached to those shares are sufficient, if considered, to elect a majority of the directors of the body corporate; or

(iii) the person has, in relation to the body corporate, the direct or indirect influence which, if exercised, would result in control in fact of the body corporate.

(d) "voting rights" means rights of a voter of a voting share and

(e) "voting share" means a share of a body corporate carrying a right, under all or under some circumstances that have occurred and are continuing to occur at all meetings of shareholders of that corporation in which only holders of a specified class of shares are entitled to vote.

2. The said Act is further amended by adding thereto, immediately after section 73.1 (b)(ii), the following heading and section:

"DETERMINATION OF CONTROL"

73.3 (1) Where, in the opinion of the Corporation, a company or a person is a director of a company or is exercising or purporting or is about to exercise or purport any act or course of conduct that is an illegal or unethical practice or conduct in the business of the company, the Corporation may direct the company or person in the either or both of the following:

(a) cause or refrain from doing the act or pursuing the course of conduct; and

(b) perform such acts as in the opinion of the Corporation are necessary to remedy the situation.